



感想文

藤村 敏幸

久しぶりに開催され、晴天の下楽しい時間を過ごすことができました。初めてお会いする方もおられ、この3年の間に会員構成が大きく変わり、随分と若返ったものだと感心しました。若い方の力により会の活動が一層活発になることを感じさせる懇親会でした。準備をされた労山部、山行部、交流部の皆様ご苦労さまでした。

仲野 郁代

コロナ感染拡大予防のため中止になっていたクリーンハイクでしたが、今年は3年ぶりの開催と

なったそうです。当日は、気持ちの良い五月晴れとなり、ゴミ袋を手に甘南備山へと向かいました。

普段から甘南備山保存会の方が登山道を管理したり登山者もゴミを落とさないようにしているせいかゴミはほとんど見当たりませんでした。

クリーンハイクなので下ばかり気にして歩いていましたが、、時折、空を見上げると新緑と木漏れ日がとても美しかったです。

クリーンハイクの後は、ロープワークと応急手当の講習です。三角巾を衛生面のことを考えて、地面に置くことなく空中で包帯のように長く折る方法や、エイトノット、フィッシャーマンズノットなどを、皆で講習しました。「え〜、どうやるの?」と、あちこちで和気あいあいとした雰囲気、まだ、山友会に入会して間もない私ですが、良い交流の時間ともなりました。ありがとうございました。そしてよろしくお祈りします!



筆とペンキ持参で標識を直された方がいました。頭が下がります。

